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みんなの一生懸命が感動を生む
校長 石畑 浩一

５月１４日（日）に、第７７回入来中学校体育大会を実施しました。昨年度から、子ども
たちの安全第一を考慮し、職員・生徒・保護者・地域の理解と協力のもと、５月開催が実現
しています。精一杯、運動に取り組めるこの時季に、入来中の生徒の皆さんが一生懸命に頑
張る姿を出してくれたことで、来賓の方々からは「生徒のまっすぐな姿に感動しました。」
とか「よい体育大会でした。」など、お褒めの言葉をたくさんいただきました。皆さん一人
一人が誇らしく、校長としてうれしい気持ちと感謝の念でいっぱいになりました。
さて、体育大会の開会式での学校長あいさつでは、あいさつ文を英語でも読ませてもらいまし
た。それは、この体育大会を成功に導いた３年生は、今年の１月に行われた鹿児島学習定着度調
査で、特に英語の力が県平均より１０ポイントも高い数値を残していたからです。これはすばら
しい成績です！その力をさらに伸ばしてほしいのと同時に１・２年生にも３年生のようになって
ほしいという願いを込めてやってみました。ここに再度、掲載します。どんな話だったか、振り
返りつつ、日本語に訳してみれば、英語の学習に役立つと思います。活用してください。
Connect the baton in the shining sun and seize your youth! I am very happy that the 77th Iriki Junior High
School Sports Day will be held in the dazzling fresh greenery and the refreshing spring breeze.Today, from the
early morning, many guests, including Mr. Ryoji Tanaka, Mayor of Satsumasendai City, Mr. Shuichiro Odo,
Director of the Hokusatsu Education Office, and Mr. Tomohiro Nakatsu, Satsumasendai City Board of Education,
have arrived. Thank you very much. Since last year, I hear that our school's Sports Day was held in May because
of the safety of the participants. As a newface myself, I was a little worried about whether we would be able to
carry out the program at such an early date, but by the time we reach today, we have received the understanding
and cooperation of everyone in the community, including parents, and above all, the support of the 114 students. I
think it was because of everyone's hard work. Thank you, from the bottom of my heart.
Connect the baton in the shining sun and seize your youth! Like this slogan, the place is ready. “Now,
connect and grab，Students, you are the main characters for today." Please express the joy of being able to
participate in the Sports Day with your whole body. Your energy will give energy and courage to your parents,
everyone in the community, and us adults. Let's compete as much as you can today and enjoy the Sports Day.
Thank you.



人権同和教育係よりご案内
６月９日（金）３校時（10時45分～11時45分）に「人

権教室」を開きます。 当日は「こども食堂とこどもの人
権」と題して、ＮＰＯ法人かごしまこども食堂支援センタ
ー理事長の「園田 愛美」さんが講演をされます。保護者
の方でこども食堂に関心のあられる方は体育館後方での聴
講が可能ですので、ぜひお越しください。

５月１６日全校朝会受賞伝達式

この日は、陸上大会の推戴式と受賞伝達式を行いま

した。女子バレー部

は祁答院中との合同

チームですが、地区

の春季大会で３位に

なりました。この勢

いのまま地区総体も

頑張ってください。

５月１９日（木）、薩摩川内市陸上競技場で川薩地
区中体連陸上競技大会が開催され、入来中学校代表
として１６名の生徒が出場しました。１６名の生徒
は、体育大会の練習と並行しながら時間を工夫し、
朝の時間帯を利用して練習してきました。天候は雨 ※陸上大会推戴式の様子

風強くコンディションの悪い中でしたが、競技中に 【結果 ８位以内】 入賞おめでとう！
上位でゴールしたことでアナウンスにより「入来中 ※４位以上は県陸上大会出場権あり

○○」と陸上競技場に何度も響いていたのは、なに ＜男子＞
よりも自己への満足感や肯定感につながったことで １年１００ｍ ４位 礒脇叶夢(1年) 13"61
しょう。４月の川薩清修館高校陸上部による出前授 共通３０００ｍ ４位 田原蒼士(2年) (機材不具合)
業から５月実施の体育大会、そして地区陸上大会と 低学年４００ｍＲ ３位 55"49
陸上に関する一連の流れがしっかりと生かされた大 柿山叶磨(２年)・橋野将心(２年)・磯脇叶夢(１年）・坂元仁心(１年）
会となりました。この勢いを地区総体につなげて、 共通砲丸投 ５位 橋野将心(2年) 7ｍ91
さらなる高みをつかみ ６位 内田篤希(3年) 7ｍ83
取って欲しいと願いま ＜女子＞
す。 ２年１００ｍ ２位 倉野樹里(2年) 14"16
５月２３日(火)全校 ３年１００ｍ ６位 三輪芹奈(3年) 14"77

朝会にて受賞伝達を行 共通２００ｍ ３位 倉野樹里(2年) 27"98
い、みんなで賞賛の拍 共通４００ｍＲ ４位 57"38
手を送りました。今後 内田寧々(３年)・畠中柚依(３年）・三輪芹奈(３年)・倉野樹里(２年）
も入来中生の活躍にご 共通走幅跳 ４位 内田寧々(3年) 4ｍ05
期待ください。 共通砲丸投 ３位 畠中柚依(3年) 8ｍ14

今後の主な行事
５月２９日（月） 職員会議 教育相談 ～６／５
６月 １日（木） いじめのない学校づくりの日

２日（金） 第１回英検
ＰＴＡ運営委員会

６日（火） 川薩地区中体連総合体育大会 ～７日
（８日 予備日）

８日（木） 人権旬間～６月２１日
９日（金） 人権教室

１０日（土） 土曜授業 原子力防災引渡訓練
１２日（月） 職員研修(検証授業 ５校時)
１４日（水） 家庭学習強調週間（～２２日）

期末テスト前部活動停止～２２日
納金日 ～１６日

１６日（金） スクールカウンセラー
２０日（火） 学級・生徒会専門部会
２１日（水） 期末テスト ～２３日
２６日（月） 職員会議
２７日（火） 生徒集会 生徒会と語る会
２９日（木） ３年上級学校説明会 ～３０日
３０日（金） ブロックＰＴＡ

令和６年度からの実施
に向け、保護者の方へ
はすでに「新制服候補
･通学用デイバックの
アンケートについて
（お知らせ）」が配布
されており、結果につ
いてお知らせしたとこ
ろです。ＰＴＡ総会で

保護者の方々にはアンケートへのご協力をいただきました。
生徒たちも生徒集会の時間を利用してアンケートを実施し
ました。見本を見て触れて、おそらく自分たちが着用する
ことはないものかもしれませんが、後輩たちのために真剣
に悩んで答えてくれました。さすがですね。

６月６～

７日の地区

総体に向け

て推戴式を

行 い ま し

た。生徒会

からの激励

のことばのあと、各運動部主将より目標と、応援してくだ

さる方々のため、これまでの練習の成果を発揮するため全

力で頑張ってくるという力強い決意が述べられました。周

りの方々への感謝の気持ちがしっかり育っています。きっ

と期待に応えてくれるはずです。頑張れ入来中！

学校だより「一歩前進」 令和５年５月２９日(月)


